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天天娱乐

王珞丹:女神都嫁了,
让我再扛一阵

韩寒的《后会无期》上映后
口碑两极,但王珞丹饰演的苏米却

赢得了一致赞赏,不仅因为那一头妩媚的
长发,也不仅因为她演了个钓鱼小姐。很早之

前,韩寒就说王珞丹的角色是个秘密武器,而王珞
丹自己也觉得苏米是有“杀伤力”的。而这样的改

变,她觉得是“时间到了”,她演过不少清新邻家女孩,
其实骨子里她“很文艺”。

戏外,因为跟导演韩寒的“拥抱”,王珞丹也再一次
遭遇“绯闻”,但她坦言跟导演是多年老友,不会因为
绯闻而影响感情。出道多年,对于绯闻,她已有自己
的面对方式。如今的她,甚至愿意跟大家分享自

己的爱情观、婚姻观。比如最近很多女神都
嫁了,但她还想要再扛一阵,希望找一个

博学多才的导师当另一半。

问:听说你是零片酬出演《后会无
期》,是什么吸引你这么热衷,有导演
的个人魅力吗?

王珞丹:导演啊,因为认识很多年
了,而且这次工作时间也不长(拍摄时
间),我就答应了。后来拍摄过程本来
是 3月中期杀青,但是没有杀成,4月
份、5月份又去拍,直到跟大家一起杀
青耗时那么长,有一种“交友不慎”的
感觉吧(笑)。但是,这个片子出来以后
大家都挺喜欢,我觉得就够了。

问:韩寒毕竟是第一次当导演,当
时有没有顾虑,不放心他会把你拍成
什么样?

王珞丹:说实话我跟他在合
作之前,是有一些顾虑
的。因为第一次
当导演,他

可能会遇到很多突发状况,哪怕是一
个非常有经验的导演拍摄过程也会遇
到很多突发状况,所以我还是留出比
较富余的时间。虽然到后来还是没有
拍完,但在别的方面我倒是没有怀疑
过。

问:还真是友情坚挺啊,留这么多
时间又不收钱。

王珞丹:后来整整三个月好吗!
呵呵,其实导演到最后有包
一个礼物给我,还不
错的礼物。

(能透露一下价值?)我觉得本身演戏这
事就是一个没有价钱的事。我从来没
有说我因为钱拒绝一个角色,我只能
说我不喜欢,或者是我觉得距
离我太远没法去诠
释。

【说导演】
认识多年,有点“交友不慎”的感觉

问: 你 一
开始是觉得角色很

文艺,这片应该是一部文
艺片?
王珞丹:对!但拍完大家都乐喷了!

我们在拍摄现场的时候就开始怀疑,
到第一次看到片子我觉得越看就越
恍惚:这是一个文艺片?哇,怎么那么
多笑点,全场大家都在笑,包括到最后
ending的时候,导演又收回来了。因
为我们这代可能是被文艺片洗礼的

一代,但好像导演这次做
的 文 艺

片是另外一种风格,是新时代的文艺
片风格,跟过往不一样。他不会去煽
情,也不会沉浸在某一种情绪里永远
不跳出来,当他有点忧伤情绪就立马
去打破它,人生就是这样子没有给你
时间,去沉浸于某一种状态。

问:这两年可以看到你接的角色
多样一点,是有刻意在改变戏路吗?

王珞丹:我觉得时间到了,正好是
这个时间卡到这里。像苏米这角色一
样,谁也想不到王珞丹会演这样的一
个钓鱼小姐。实际上我自己从一开始
就每次都求新求变,我不希望外界给

了我一个框架,我就应该在这个框
里不跳出去,但

实际上这么多年来我给我自己的框架
比他们给我的还要小。很多东西我都
是不碰。(比如?)心理上的东西我觉得
是可以承受,但是很多用肢体表达的,
我一开始都会去屏蔽掉的。

问:是指太过激情的那种?
王珞丹:对,这我不行。但从去年

开始,我觉得我的心理成熟了,我自己
是可以承受这样的戏的。不过,我骨
子里喜欢的东西其实一直没变的,前
段时间我很久没联络的一个好朋友,
他说这么多年没见你，我不知道你喜
欢什么,你是不是变了?我就发给他一
张照片,一个审判席上一个男生戴着
手铐去亲吻坐在听众席上的女朋友。
他说,你没变。对,我说这是我喜欢的。

【说自己】
不断求变,但骨子里还是“很文艺”

问:作为演员,拍戏、宣传都难
免要遇到传绯闻这类的,一部戏要
上了,就会有绯闻出来,其实你自己
会不会也感到反感?

王珞丹:我有一段时间会有特
别强的这个负面情绪。记得在《山
楂树》上映之前,我其实自己发了一
次特别大的火。很多年前,因为片
方要炒作我就拒绝了所有的宣传,
今时今日我依旧是这样。现在当

然就不会是原来那样,不会像之前
那么有棱角那么锋利去针对这样的
事情。反而这次宣传我挺开心的,
虽然给导演造成了一些麻烦。

问:这么多年是不是也找到了
一些规避的方法?

王珞丹:说实话我个人不太会
把感情去放在一个公众平台上,等

待大家祝福或者是消遣,我觉得没
必要,这是我个人的生活。现在的
我是已经变得柔和多了,要是早几
年,我会说自己的生活我不想跟外
界分享,现在我觉得可以随便聊点
什么,慢慢的没有以前那么紧了,也
放松了很多。

【说绯闻】
曾经很反感,现在已经放松很多

问:近两年娱乐圈大家都越来
越放得开了,你也会渐渐改变以前
那种不想分享的观念?

王珞丹:也不要理解为不想,就
觉得不想工作的时候说感情,这些
它不是我工作的一部分,我特希望
它是我私有的,朋友之间倒是可以
分享的那种。

问:自从跟孙红雷、张涵予这些
大叔在戏里谈恋爱后,很多人觉得
特适合你。

王珞丹:我觉得心理年龄成熟
与否对于我来说很重要,不是外在

的。女孩子还是要像个小孩子一样
会更好吧,更多承担、担当的事情应
该交给男生,我骨子里这种男女分
配的想法还是挺保守的,这个跟年
龄的大小没有关系。我倒希望另外
一半是一个博学多才的导师。

问:最近很多女神都结婚了,而
你刚刚说自己还要扛一阵,其实有
没有计划要在什么时间去完成人生
大事?

王珞丹:没有计划耶。(经纪人:
她爸她妈倒是很着急。)

问:爸妈会催你吗?

王珞丹:没有,因为我还有一个
姐姐,所以还好,会先催她。但是我
确实没想,我觉得遇到了感觉到了
就真的跟时间没有关系,有可能跟
他认识一天你就会觉得“我要嫁给
这个人”,但当然这种情况发生在我
身上极度不可能,因为我是一个极
度慢热的人,大概就三四年,四五年,
谁知道呢。再扛一会吧,女神都嫁
了,还不让我扛一会,好不容易这次
把我拍得像女神一样,让我来扛起
这个大旗吧。

（凤凰）

【说感情】
希望另外一半是个博学多才的导师


